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健 康

日前，位于新安县城关镇厥山村的中超非金属材料有限
公司最新项目超细氢氧化镁项目进入环评阶段。城关镇副
镇长郭伟峰说：“这个项目堪称新安县‘以商招商’的典范。”

2003年以前，现任中超非金属材料有限公司总经理的
裴广斌在城关镇王庄村有一个陶瓷化工厂，厂子规模不大，
一年可创收上百万元。2003年，全国大招商氛围形成，城
关镇把政策锁定在“以商招商”上，并找到裴广斌，希望他利
用自己的关系为镇里引进些大项目。

新安县铝资源丰富，为了让裴广斌有项目可推介，该镇
招商人员煞费苦心请来市国土资源局的工程师，为裴广斌
介绍该县的铝资源储量、分布等情况和利用发展空间。还
没向外推介，裴广斌自己已经动了心。几经考量，他决定和
朋友一起在新安县发展氢氧化铝产业。

有了项目，厂址选在哪儿？这本是企业自己考虑的事，城
关镇却主动揽了过来。为了找到符合企业发展的地址，该镇
招商人员一个月内踏遍了全县的山水，最终找到了厥山村，这
里背山靠水，位置绝佳，被前来考察的投资商一眼相中。

为了把更多的精力投入到新企业，裴广斌关闭了之前
的陶瓷化工厂。2005年，一个年产值百万元的企业消失了，
取而代之的是年产值近1.5亿元、年纳税额1500万元的中
超非金属材料有限公司。作为河南省高新技术企业，该公司
生产的产品被认定为“河南省高新技术产品”。如今，企业规
模和科研影响力不断扩大，产值和上缴税收不断增加，公司
最新项目超细氢氧化镁项目已进入环评阶段。 （杨洋）

以商招商成大事
小企业变身“大个子”

本报讯 近日，为进一步优化企业发展环境、加大服务
力度、提高办事效率，切实帮助企业排忧解难，促进企业健
康发展，新安县建立服务企业联席会议机制。

联席会议由县政府常务副县长或主管工业运行的副县
长召集相关职能部门主要负责人参加，原则上每月召开一
次（可与县经济运行分析会合并召开），遇到重大问题、特殊
情况等，可随时召开。会议重点听取和解决企业反映的各
种困难和问题，对没能按期解决的问题查明原因，研究对
策，落实责任，限期解决。

联席会议下设办公室，由县工信局牵头，县金融办、县工
商局、县财政局等单位参加，按照“县联席会议办公室集中汇
总，分交有关部门限期办理，联席会议督促推进”的模式运作。

该机制服务企业范围为省、市、县重点企业，省、市困难
企业，构建三级工业体系中的龙头骨干、小巨人培育对象企
业，其他重点种养和三产服务企业；研究重点事项为贷款及
贷款担保、用工、培训、周边环境、工商许可、煤电油气等生
产要素、技改或扩建项目核准、备案、土地征用、环评审批
等。 （贾慧娟 游峰）

建立联席会议机制
提升服务企业效率

“国道穿城过，不安全还容易堵车，
啥时候能把国道改改线？”自新安新城区
建成，十多年来，县城居民和来往司机都
有着这样一个想法。前不久，310 国道
新安段改线工程即将启动的消息传开，
不仅让当地群众拍手叫好，也在外界引
起强烈反响。

据介绍，该工程全长25.92公里，预
计2015年年底完工。该项工程是河南
省“十二五”规划的公路基础设施重点建
设工程和洛阳市干线公路网的重要组成
部分，也是新安为未来着力谋划的四个
重要工程之一。

从国家级贫困县到河南省综合经济
实力十强县之一，新安经历了一次次“在
继承中发展、在发展中创新、在创新中突
破”的发展历程。近年来，该县坚持“工
业强县、旅游富民、科教育人”发展战略，
工业形成了能源、铝产业、新型化工、新
型建材、钢铁、装备制造等六大产业集
群；农业形成了朝天椒、中药材、大粒樱
桃、无公害蔬菜和烟叶等五大产业基地；
旅游业打造出了以黛眉山世界地质公园
为代表的“山水韵”自然风光游，以汉函
谷关、千唐志斋为代表的“汉唐风”历史
文化游，以关址玫瑰和新安樱桃沟为代

表的乡村休闲游，并先后获得“全国文化
先进县”“全国科技进步先进县”“国家卫
生县城”“国家园林县城”“中国旅游强
县”“中国书法之乡”“中国门球之乡”“中
国澄泥砚之乡”等众多荣誉。

如何让新安在未来发展中继续保持
强劲势头，该县领导班子立足当前、放眼
长远。县委书记张生伟说：“发展不能只
顾眼前，要干一步、看两步、想三步。干
出让群众看得见、摸得着的成绩是政绩，
谋划好未来，为明天的发展奠定好基础
也是政绩。”

310 国道新安段改线，将解决县域
内交通制约的问题。与此同时，该县还
着眼城镇化、水资源利用和项目建设，高
起点、大手笔谋划一批为未来发展奠基
的工程，着力打造后发优势。

在城镇建设方面，新安按照“依山就
势、山城融合、街路分离、森林城市”的思
路，依据“一带、四轴、六组团、多中心”的
总体规划，实施城北新区开发，将用3年
至 5 年时间，把城北新区打造成为布局
合理、特色突出、产业高效、功能齐全、生
态宜居的城市新区。在水资源利用方
面，新安充分发挥小浪底库区支流库容
的作用，从小浪底库区畛河新安提黄工

程渠首泵站上游引水注入涧河。工程建
成后，可解决新安水资源紧缺、地下水位
逐年下降的问题，保障县城生产、生活用
水，恢复涧河灌区灌溉面积2.4万亩。

工业是新安的立县之本。20 世纪
80 年代，该县依托矿产资源优势走“工
业兴县”道路，使县域经济实现大跨越
发展，但由于工业对资源依赖性强，对
生态环境和资源的合理利用造成很大
压力。为此，该县以壮士断腕的勇气，
关闭曾为全县经济做出突出贡献的万
基控股集团有限公司 8 台共 470 兆瓦
小火电机组，投资 3 亿多元建设了除
尘、脱硫、脱硝工程。该县还投资2.8亿
元实施“碧水蓝天”工程，并由县财政全
额垫资在 11 个乡镇建设了污水处理
厂。目前，总投资 56 亿元的万基控股
集团 2×60 万千瓦热电机组项目已完
成桩基施工，年底前将完成锅炉钢架安
装，2014 年年底建成投产。同时，该县
把项目建设重点定位在铝钛精深加工、
先进装备制造、新材料、战略性新兴产
业、文化旅游三产等重点产业上，谋划
打造销售收入超千亿元的铝钛产业基
地、销售收入超500亿元的新材料产业
基地、黛眉山生态休闲度假区、汉函谷

关文化产业园等。
“目前，省、市把开放招商作为‘要务之

要务、重点之重点、中心之中心’，我们把修
路、引水、造城、上项目作为工作重点，也是
为开放招商提供充足的空间支持。有了优
厚的条件，我们就可以瞄准世界500强、
中国500强、行业100强、中央直管大企
业，引进龙头企业、产业链企业和科技含
量高的好企业。”新安县委副书记、县长王
玉峰满怀信心地说。

按照“十二五”规划，新安在交通上，
将抓住310国道改线的历史性机遇，结
合S246省道向南延伸之机，打造“一刻
钟环城经济圈”，构建覆盖全县的综合交
通网络；在城镇化上，将通过提升城镇品
位、扩大城区规模，使县城容纳能力新增
8万人，县城人口在20万人以上，全县城
镇化率达到45%；在旅游上，将构建“全
景新安”“全域景区”的大旅游格局，打造
国家旅游文化名县；在工业上，将通过招
商引资、升级转型，打造全国重要的铝钛
工业基地和中西部地区优势突出的新能
源、新材料产业基地，全县社会生产总
值、财政收入等主要经济指标将在2010
年的基础上翻一番。

本报特约记者 王学新 郭建立

从利民实事入手 为未来发展奠基

新安：立足长远打造后发优势

新安、洛新两个产业集聚区
的“5168”和“5258”工程主要包括
路、桥、水、电、消防站、科技中心
等项目，是县委、县政府年初确定
的重要工作，也是开放招商的基
础性工作。随着第四季度到来，
各项建设加速推进。图为施工现
场。 许金安 摄

集聚区建设
加速推进

皮肤病专家说，秋冬季节天气转换，不但干燥，紫外线
强度也不断增高，是湿疹、神经性皮炎、银屑病、荨麻疹的高
发季节。

皮肤病的具体诱因，跟遗传、环境、感染、生活习惯等都
有密切关系。从遗传角度上看，湿疹、银屑病等皮肤病人，
遗传性更大；从环境因素来说，一般生活在潮湿、有化学污
染环境中的人更易得皮肤病；对于感染因素，儿童上呼吸道
感染是皮肤病的一个诱因，特别是对于银屑病而言。此外，
有抽烟、酗酒等不良嗜好以及精神压力大的人都更易被皮
肤病“缠上”。

“秋冬季节是各种皮肤病的高发期，有些人习惯用碱
性较大的洗涤用品，这会破坏皮肤表面的油性保护膜，使
人深受皮肤干裂、瘙痒的困扰。”首都医科大学附属北京
友谊医院皮肤科主任赵俊英介绍，一些外用药有助于皮
肤保持水分，但使用时要注意一些细节才能充分发挥药
效。

通常的做法是，涂抹药膏前，先用温水把双手和患处洗
净，等皮肤半干后，再将药膏轻轻地均匀抹在患处，使药膏
在患处形成薄薄的一层药物膜，轻轻按摩1分钟至2分钟
以利于药物吸收。

涂药不能贪多。皮肤病外用药常会把药物主要成分混
合在凡士林、羊毛脂等基质里，使皮肤缓缓地吸收药物。在
患处皮肤透入性正常的情况下，涂抹过多药膏并不能增加
单位时间内药物的吸收量。 （据人民网）

秋冬季节
要防三种皮肤病

■世界卫生组织倡议全球7年内淘汰水银体温计。世
卫组织总干事陈冯富珍在一项声明中说：“水银是危害公众
健康的十大化学品之一，是一种会扩散并世世代代留在生
态系统中的物质，给接触这种物质的人群带来严重的健康
和智力损害。”世卫组织正与无害化医疗组织合作，力争到
2020年淘汰水银体温计以及使用水银的血压计。

■一项新研究发现，对于健康中老年人来说，服用维生
素D来预防骨质疏松效果并不明显。英国新一期医学期刊

《柳叶刀》刊登了新西兰科研人员的报告。研究结果显示，
服用维D补充剂对于提高髋关节、脊柱和前臂的骨密度没
有效果，对于全身骨骼整体骨密度的提高也基本无效，这种
做法只能将股骨头中的骨密度平均提高0.8%，但这一幅度

“没有临床意义”。
（据新华社）

闻汇健健

本报讯 日前，新安县举行“河洛欢
歌 唱响新安”广场文化活动总结表彰
会，铁门镇等 18 个先进单位和罗乐等
15名先进个人受到表彰。

据了解，由该县县委宣传部主办，县
文广新局、城关镇承办的2013年“河洛
欢歌 唱响新安”广场文化活动自6月启
动以来，历时 3 个多月，共组织 80 余场
演出，参演单位及社会团体80个，观众
近25万人次。 (侯潇)

演出80余场
观众近25万人次

新安广场文化活动
精彩落幕

张宁向家长们介绍了正确的洗手方法（详见
图表）。她提醒家长，洗手的时间控制在30秒以
上，才能达到良好的清洁效果；如果有条件，可以

按照洗手的标准步骤来操作，这需要 1 分钟以
上；此外，洗手次数过多，也会对手部皮肤造成伤
害。 本报记者 李岚 通讯员 李万江

用流动的水洗手最干净
一 必读健健

昨天是第六个国际洗手日，今年的主题是“天天洗手，健康永久”。相关专家针对儿
童洗手应注意的事项、洗手方法等进行了讲解。

众所周知，手脏了就要清洗，那么到底什么
时候应该洗手呢？市妇女儿童医疗保健中心新
生儿科护士长张宁说，儿童常常喜欢到处乱摸，
最容易因为手部接触病菌而发生疾病，所以家
长一定要加强教育，让其养成良好的洗手习
惯。一般来说，以下几种情况需要洗手：饭前便
后；做完扫除工作后；在接触眼、鼻、口之前；手
被呼吸道分泌物污染时，如打喷嚏及咳嗽后；触
摸过公共物件，如电梯扶手、升降机按钮及门柄
后；接触宠物后。

“天气越来越冷，很多家长习惯接一盆热水
为孩子洗手和洗脚，其实这种方法并不卫生。”

张宁说，在洗手和涂抹香皂的过程中，盆里的水
已经被弄脏了，如果再用这样的脏水洗手，等于
又把细菌重新染到手上，达不到洗手的目的。
因此，洗手最好在流动的水中进行，让污垢被水
流冲走。

日常生活中，不少家长带孩子外出时喜欢
使用一次性湿巾，孩子吃过东西或是手弄脏了，
随手一擦。事实上，这也是一种错误的行为。
张宁说，虽然湿巾的外包装上一般都标注有“清
洁杀菌”等字样，但是用湿巾擦洗并不能代替洗
手，因为在反复擦拭的过程中，皮肤表面的细菌
很可能有残留。

市妇女儿童医疗保健中心的医护人员曾经
做过一个实验：在显微镜下分别观察没洗过、用
清水洗过和用香皂洗过这三种情况下，手上细菌
的数量，结果发现前两种情况下的细菌数量基本
一致。也就是说，只有使用清洁剂，才能真正达
到卫生的目的。

该中心感染管理科主任李蜀蓉说，有条件的
家庭最好使用洗手液洗手，但是注意不要过量，
一次一滴即可。“有的家庭喜欢将香皂、肥皂放
在非常潮湿的地方，如果长期被水泡着，更容易
滋生细菌，瓶装洗手液则很少会出现这类问

题。”她说。
需要注意的是，3岁以下的低龄儿童由于皮

肤比较细嫩，目前市面上流行的“免洗洗手液”和
医用“快速手消毒剂”，往往含有对皮肤有刺激性
的化学物品，最好不要轻易使用。

李蜀蓉建议，为孩子洗完手后，家长应尽量
选择用毛巾擦干或者自然吹干的方式，而不要
使用烘干机。因为烘干机长期处于温暖潮湿的
环境中，容易滋生细菌，而双手在吹风的同时，也
会被附着在烘干机内部以及出风口处的细菌所
污染。

水盆洗手、湿巾擦手并不卫生

洗手液洗手好过香皂

学学正确的洗手方法3
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